

BIG ISSUE

Pembukaan Porseni PGRI, Suardi Saleh Bakar Semangat Kontingen Kabupaten Barru

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.BIGISSUE.ID

Jul 24, 2023 - 16:10



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si.

SOPPENG- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., menghadiri acara pembukaan pekan olahraga dan seni (Porseni) persatuan guru republik Indonesia (PGRI) ke VI tingkat Provinsi Sulawesi Selatan, di Lapangan Andi Wana Laburawung, Kabupaten Soppeng, pada Senin (24/7/2023).

Porseni PGRI VI yang bertemakan “Tingkatkan Solidaritas, Junjung Tinggi Sportivitas, Kembangkan Kreatifitas Demi Mempererat Persaudaraan”, dibuka secara langsung oleh Gubernur Sulsel Andi Sudirman Sulaiman. Porseni ini akan berlangsung mulai 24 hingga 28 juli 2023.



(Bupati H. Suardi Saleh saat menyambut defile kontingen Porseni PGRI kabupaten Barru)

Sebanyak 4.117 atlet peserta Porseni ikut bertanding diberbagai cabang olahraga dan seni antara lain bulu tangkis, catur, futsal, tennis meja, tennis lapangan, sepak takrow, volly ball, pétanque, paduan suara, vokal grup, nyanyi solo, tari kreasi, tari tunggal nusantara, melukis, MTQ, pengucapan ikrar guru, mendongeng dan stand up comedy.

Dalam pembukaan tersebut, Bupati H. Suardi Saleh didampingi pemerhati pendidikan dan kebudayaan Teguh Iswara Suardi bersama Kemenag Barru, Kadis pendidikan dan beberapa kepala OPD Barru menerima peserta defile kontingen Barru yang berjumlah 2200 guru.



(Bupati Barru H. Suardi Saleh bersama Gubernur Sulsel Andi Sudirman Sulaiman)

Suardi Saleh menyampaikan apresiasi kepada kontingen Porseni PGRI Barru yang memiliki semangat juang yang tinggi dalam dunia pendidikan dan masih aktif dalam kegiatan olahraga dan seni dalam kegiatan jambore PGRI ke VI.

"Hidup Barru, Hidup PGRI, siap mempertahankan juara umum, hidup andalan semangat buat para peserta Porseni PGRI dari kabupaten Barru, karena tetap menjaga sportifitas, karena bersatu kita teguh, engkau di puja dan di puji untuk Barru juara", teriak Suardi Saleh membakar semangat seluruh kontingen Barru.

Kontingen Porseni PGRI Kabupaten Barru tahun 2023 ini akan mengikuti 8 Cabang olahraga dan 11 cabang Seni dengan jumlah yang mengikuti devile sekira 2200 peserta.

(Ahkam)